

Journée mondiale des enseignantes et des enseignants 2024

En cette Journée mondiale des enseignantes et des enseignants, nous célébrons leur dévouement inébranlable qui est au cœur de l'éducation publique, puisqu'ils représentent réellement l'éducation publique. Chaque jour, ils inspirent et nourrissent l'esprit de leurs élèves, développant la curiosité et la résilience des générations à venir. Leur passion pour l'éducation et leur engagement envers la réussite des élèves ont un impact profond sur les élèves et l'ensemble de leur communauté.

Alors que nous célébrons les enseignantes et les enseignants le 5 octobre, nous devons toutefois dénoncer les politiques et les gouvernements qui sapent l'éducation publique et menacent l'égalité des chances au sein de nos communautés - des politiques qui font qu'il est presque impossible pour les enseignantes et les enseignants d'aider les élèves à atteindre leur potentiel. Nous ne pouvons pas ignorer la réalité pressante d'une grave pénurie d'enseignantes et d'enseignants et des travailleuses et des travailleurs en éducation en Ontario et partout au Canada. Ces pénuries ont été causées par des politiques gouvernementales délibérées qui sous-financent, sapent et sous-évaluent l'éducation publique.

Nous ne pouvons pas permettre aux gouvernements de mettre en péril la qualité de l'éducation que reçoivent tous les élèves. Pour y parvenir, nous devons plaider en faveur de ressources, du soutien et de la reconnaissance des enseignantes et des enseignants. Nous devons valoriser cette profession vitale et travailler collectivement pour nous assurer que chaque enseignante et enseignant, et les travailleuses et les travailleurs en éducation se sentent valorisés et habilités. Quand les enseignantes et les enseignants disposent de tout ce dont ils ont besoin pour faire de leur mieux, nos élèves deviennent le meilleur d'eux-mêmes.

Engageons-nous à résoudre les problèmes systémiques qui ont conduit à des pénuries de personnel et travaillons à des solutions durables qui protégeront l'avenir du système d'éducation publique en Ontario.

OSSTF/FEESO reconnaît et célèbre tout ce que les enseignantes et les enseignants – ainsi que les autres travailleuses et travailleurs font – pour leurs élèves, leurs communautés et la société en général. Merci à tous les enseignantes et les enseignants pour vos efforts inlassables et votre engagement inébranlable à façonner un avenir meilleur pour tous!